

***ACPSD***  
***INICIATIVA DE***



MENSAJE DEL SUPERINTENDENTE	4
ACPSD PERSONALIZADO, APRENDIZAJE DIGITAL	5
RECIBIR/DEVOLVER SU Portátil	
Distribución de Laptop	6
Portátil de regreso	6
Identificación del ordenador portátil	6
CUIDADO DEL portátil	
Cuidado de la pantalla	

Padres/Tutores y Estudiantes,

¡Saludos!

En nombre de las Escuelas Públicas del Condado de Aiken, estoy emocionado de compartir esta guía para que los estudiantes y sus padres/tutores puedan familiarizarse con la iniciativa de aprendizaje digital personalizada del Condado de Aiken Aprendizaje Virtualmente en todas partes. Esta guía contiene una breve descripción general de la iniciativa, preguntas frecuentes, formularios y otra información.

El 21 de abril de 2020, la Junta abordó una iniciativa de aprendizaje digital visionaria diseñada para transformar la enseñanza y el aprendizaje dentro y fuera del aula. Este plan incluye equipar a los estudiantes en los grados 5K -12 con un dispositivo portátil para mejorar la enseñanza y el aprendizaje y para preparar a los estudiantes con las habilidades del siglo XXI necesarias para tener éxito en la universidad y las carreras, al tiempo que proporciona a los estudiantes y maestros la oportunidad de extender la enseñanza y el aprendizaje más allá del aula tradicional. Es fundamental que los estudiantes de hoy en día sean competentes en comunicación, colaboración, pensamiento crítico y creatividad. Además, una tecnología de uno a uno proporciona a los estudiantes una poderosa herramienta educativa que no sólo aumenta el compromiso y la emoción por el aprendizaje, sino que también proporciona a los estudiantes acceso a la vasta red global de información disponible en línea. Como se indica en nuestra misión, continuamos centrando nuestros esfuerzos en proporcionar una experiencia de aprendizaje más personalizada donde la instrucción aborda el pensamiento de orden superior, el dominio y el aprendizaje autoguiado, todo mientras nos centramos en habilidades críticas como la investigación, la escritura, la comunicación y el contenido.

Reconocemos que la seguridad en línea de los estudiantes es una prioridad. Por lo tanto, todos los dispositivos acceden a Internet a través del filtro web del distrito, que está diseñado para bloquear contenido inapropiado. Incluso cuando los estudiantes acceden a Internet en sus dispositivos fuera de la escuela, todo uso web se remonta al filtro del distrito. Además, solo se puede acceder a aplicaciones, sitios web y programas recomendados por el profesor, aprobados por el distrito, en dispositivos de tipo student.

Tenemos la suerte de tener una Junta que apoya la innovación para mejorar las oportunidades educativas para nuestros estudiantes. Esto, junto con los esfuerzos conjuntos de nuestros profesores, la administración, el equipo de Tecnología Instructiva y la División de Empresas de Instrucción, ha iniciado un profundo cambio en el aula, que empoderará a 50.000 y la





## CUIDAR EL PORTÁTIL

El ordenador portátil es propiedad del distrito. Todos los usuarios seguirán estas pautas, la Política de Uso Aceptable del Distrito Escolar Público del Condado de Aiken (pág.p16-25)), y el Código de Conducta de ACPSD..

Los estudiantes son responsables del cuidado general de su portátil emitido por la escuela.

Los estudiantes deben llevar cualquier portátil dañado o uno que no esté operando correctamente a la escuela para su evaluación y/o reparación. Los estudiantes NO tienen que intentar ninguna reparación del dispositivo. Los estudiantes deben completar un Formulario de Orden de Trabajo para Computadora Estudiantil y enviarlo a la persona designada en cada escuela.

### Cuidado de la pantalla

Se producirán daños en la pantalla cuando se aplique presión en la pantalla. Los usuarios deben evitar apoyarse en la parte superior del dispositivo o colocar objetos en una bolsa de libros de una manera que aplique presión a la pantalla.

Utilice sólo un paño seco y suave o un paño antiestático para limpiar la pantalla. No utilice limpiadores de ningún tipo.

### Precauciones generales

Mantenga todos los líquidos o bebidas lejos de su computadora portátil.

Tenga cuidado de no chocar su ordenador portátil en taquillas, paredes, puertas de automóviles, pisos, etc., ya que dañará el dispositivo.

Inserte cuidadosamente los cables y los cables en el portátil para evitar daños. UTILICE SOLAMENTE "cargadores oficiales". No utilice cargadores sustitutos, ya que se sabe que dañan el ordenador portátil. El uso de un cargador de knockoff o bootleg no estará cubierto por la tarifa de tecnología y se considerará daño deliberado.

## USO DE SU portátil

El ordenador portátil está diseñado para su uso en la escuela todos los días. Los estudiantes son responsables de llevar su portátil a todas las clases, a menos que el maestro indique específicamente lo contrario.

Además de usar su computadora portátil para actividades de aprendizaje en el aula, los estudiantes pueden acceder a mensajes escolares, anuncios, calendarios y horarios dentro y fuera del horario programado en el salón de clases.

### Portátil a la izquierda en casa

Los estudiantes que dejan su portátil en casa siguen siendo responsables de completar su trabajo diario.

## Conectividad de red

El Distrito Escolar Público del Condado de Aiken no garantiza que la red esté operativa en todo momento. En el raro caso de que la red no esté operativa, el distrito no será responsable de la pérdida o falta de datos.

## APLICACIONES EN el ordenador portátil

### Aplicaciones instaladas originalmente

Las aplicaciones instaladas originalmente por el Distrito Escolar Público del Condado de Aiken en cada Computadora Portátil deben permanecer en el dispositivo en condiciones utilizables y fácilmente accesibles en todo momento.

No puede eliminar estas aplicaciones necesarias y el personal comprobará periódicamente los dispositivos para asegurarse de que los alumnos no las han eliminado. La escuela también puede agregar otras aplicaciones periódicamente, así como hacer nuevas aplicaciones disponibles en el ordenador portátil.

Algunas licencias para aplicaciones requieren que la aplicación se elimine del ordenador portátil al

## Actualizaciones de aplicaciones

El distrito distribuirá versiones actualizadas de aplicaciones con licencia de vez en cuando a través de procesos de red o manualmente por un técnico.

## CIUDADANÍA DIGITAL

La Ciudadanía Digital es un concepto que ayuda a los maestros, líderes tecnológicos y padres a entender lo que los estudiantes/niños/usuarios de tecnología deben saber para utilizar adecuadamente la tecnología.

La Ciudadanía Digital es algo más que una herramienta de enseñanza; es una manera de preparar a los estudiantes/usuarios de tecnología para una sociedad llena de tecnología.

El distrito espera que los estudiantes utilicen la tecnología de manera apropiada y responsable, ya sea en la comunicación electrónica o en la participación.

El distrito tiene precauciones electrónicas para que los estudiantes participen de forma segura y segura y disfruten de los derechos de un mundo digital en un entorno educativo.

### Responsabilidades del Distrito

La escuela proporcionará acceso por correo electrónico a todos los estudiantes ACPSD. Se proporcionará acceso a Internet mientras esté en los campus escolares.

El Distrito proporciona filtros de Internet que bloquean un gran número de sitios web inapropiados, tanto mientras el estudiante está en la escuela como en cualquier lugar donde su computadora portátil esté conectada a Internet. Sin embargo, ningún filtro es 100% efectivo, y no se permite a los estudiantes buscar intencionalmente contenido inapropiado ni intentar intencionalmente omitir el filtro. Si un estudiante encuentra inadvertidamente contenido inapropiado, debe reportarlo a su maestro o administrador de la escuela inmediatamente.

El Distrito Escolar Público del Condado de Aiken se reserva el derecho de investigar cualquier uso inapropiado de equipos tecnológicos y revisar, monitorear y restringir la información almacenada o transmitida a través de la red propiedad del Distrito Escolar Público del Condado de Aiken.

### Responsabilidades estudiantiles

Cumplir con la Política de Uso Aceptable del distrito y el Compromiso del Estudiante para el Uso del Portátil.

Póngase en contacto con un administrador acerca de cualquier problema de seguridad que encuentren.

Supervise toda la actividad en su(s) cuenta(s) personal(es).

Apague siempre y asegure su dispositivo después de su uso para proteger su trabajo e información.

Informar a un maestro o administrador de la escuela cualquier contenido digital que contenga lenguaje inapropiado o abusivo o materia cuestionable.

Devuelva su portátil a su escuela en la fecha en que se retiran de la escuela o se transfieren a otra escuela. (Esto también se aplica a las personas de la tercera edad que abandonan la escuela a mediados de año o que se gradúan).

## Responsabilidades de los padres/tutores

Animamos a los padres a hablar con sus hijos sobre los valores y estándares que espera que sigan al usar



Portátiles perdidos, robados o vandalizados

## Tarifa de tecnología

Con la distribución de computadoras portátiles a los estudiantes ACPSD, una prioridad importante es proteger la inversión tanto del Distrito como del Tutor Estudiantil/Padre. Se aplicará una tarifa anual de tecnología no reembolsable de \$50.00 a los estudiantes a los que se le haya expedido un dispositivo portátil para llevar a casa. Los estudiantes designados como alumnos en la pobreza serán eximidos de esta tarifa. Las tarifas serán evaluadas a través de la Powerschool Parent Portal, y los padres pueden trabajar con la administración de la escuela para desarrollar un plan de pago, si es necesario.

La tarifa de tecnología incluye una reparación y/o reemplazo de un ordenador portátil por año escolar en caso de robo, pérdida o daño accidental. Las reparaciones de una sola vez incluyen un reemplazo de pantalla debido a daños accidentales y reparaciones por problemas relacionados con el sistema o fallas que ocurren por el uso normal. Si el ordenador portátil debe ser reparado o reemplazado más de una vez en el mismo año escolar, el estudiante es responsable del costo total de la reparación / reemplazo.

La tarifa de tecnología no cubre daños intencionales o destrucción asociados con negligencia y/o mal uso del dispositivo. Los estudiantes serán responsables de todo el costo del replacement o reparación en estos casos, incluso si han sido eximidos de la tarifa de tecnología.

Si la tarifa crea una dificultad financiera para el estudiante, comuníquese con la administración de su escuela acerca de las opciones de pago.

Sus firmas a continuación indican que entiende la tarifa de tecnología.

Si el estudiante es designado como estudiante de Alumno en Pobreza, su firma a continuación indica que usted entiende la responsabilidad del estudiante

**Nombre del padre/tutor (impresión)**

---

**Firma y fecha del padre/tutor**

---

**Nombre del estudiante(impresión)**

---

**Firma y fecha del estudiante**

---

# GUÍA DE PADRES/ ESTUDIANTES

## ESTUDIANTE PLEDGE PARA EL USO DE Dell Laptop

1. Voy a cuidar adecuadamente de mi ordenador portátil.
2. No voy a prestar mi ordenador portátil o cargador a otros.
3. Seré responsable de mi portátil en todo momento.
4. Voy a cargar mi batería portátil todos los días.
5. No dejaré mi portátil en un vehículo desbloqueado.
6. Mantendré la comida y las bebidas lejos de mi computadora portátil.
7. No voy a desmontar ninguna parte de mi ordenador portátil o intentar tareas de reparación.
8. No eliminaré las solicitudes requeridas por el distrito.
9. Protegeré mi portátil llevándolo correctamente y no quitando la cubierta protectora.
10. No voy a apilar objetos en la parte superior de mi ordenador portátil.
11. No cerraré bolígrafos, lápices u otros objetos en mi portátil.
12. No voy a dejar mi ordenador portátil fuera o usarlo cerca del agua.
13. Guardaré los datos relacionados con la escuela en el almacenamiento en la nube asignado por el distrito. (El Distrito Escolar Público del Condado de Aiken a veces volverá a sincronizar y/o re-imagen de computadoras portátiles. Todos los archivos no guardados en el servidor u otros medios de almacenamiento se eliminarán durante estos procesos. Los estudiantes son responsables en última instancia de guardar todos sus archivos personales en su almacenamiento personal en la nube. Algunos ejemplos son música personal, libros, etc.)
14. No colocaré decoraciones (como pegatinas, marcas, etc.) en mi ordenador portátil.
15. No eliminaré el número de serie, las etiquetas del fabricante o las etiquetas de distrito en ningún ordenador portátil.
16. Seguiré las políticas del distrito descritas en la Guía para Estudiantes/Padres del Portátil y la Política de Uso Aceptable del distrito. .
17. Notificaré a mi escuela en caso de robo, vandalismo u otra violación dentro de las 48 horas.
18. Seré responsable de todos los daños o pérdidas causados por negligencia o abuso.
19. Acepto devolver mi computadora portátil, cubierta protectora y cables de alimentación cuando transfiero o salmo del distrito por cualquier motivo.
20. Entiendo que mi ordenador portátil está equipado con capacidades de seguimiento, que se utilizan para la prevención de pérdidas. Entiendo que se puede acceder a un informe para cada ubicación que recorre este dispositivo.

He leído, entiendo y acepto las estipulaciones establecidas en la Guía para estudiantes/padres del ordenador portátil, la Política de uso aceptable del distrito escolar público del condado de Aiken

ACPSD Guía personalizada de aprendizaje digital para padres/estudiantes

DISTRITO ESCOLAR PÚBLICO DEL CONDADO DE AIKEN

POLÍTICA DE USO ACEPTABLE



Comportamiento en línea

El distrito educará a los menores sobre el comportamiento apropiado, seguro y seguro en línea, incluyendo interactuar con otras personas en sitios web de redes sociales y en salas de chat y ciberacoso de concienciación y respuesta. El superintendente o su designado desarrollará un programa para educar a los estudiantes sobre estos temas de acuerdo con las normas de seguridad de Internet y las bandas de grado publicadas en el sitio web del Departamento de Educación del estado.



## ACPSD Guía personalizada de aprendizaje digital para padres/estudiantes

Los usuarios deben permanecer en el sistema sólo el tiempo que sea necesario para completar su trabajo para que otras personas tengan las mismas oportunidades de acceder a Internet. Los usuarios no pueden interrumpir, acosar o molestar a otros usuarios.

El sistema no debe utilizarse para ganancias financieras o comerciales o para uso personal que no



Política IJNDB Uso de Recursos Tecnológicos  
Emitido 8/15

## Introducción

Se espera que cada empleado, estudiante o usuario no estudiante de un sistema de información del Distrito Escolar Público del Condado de Aiken (ACPSD, por sus siglas) esté familiarizado con y siga las expectativas y requisitos de esta política y la regla administrativa correspondiente. El propósito de esta política es asegurar que las personas sean conscientes de sus responsabilidades con respecto a Internet y la tecnología y equipos relacionados. Esta regla también ayuda a garantizar la seguridad y privacidad de los empleados y estudiantes actuales y antiguos.

## Requisitos legales

ACPSD se compromete a cumplir con los requisitos de seguridad de la información aplicables y las normas y protocolos de seguridad de la información pertinentes. Estos requisitos incluyen, entre otros, los siguientes:

- Ley de Derechos Educativos y Privacidad de la Familia (FERPA)
- Ley de Protección de Internet infantil (CIPA)
- Ley de Educación para Individuos con Discapacidades (IDEA)
- Ley de Protección de la Privacidad Infantil en Línea (COPPA)
- ~~Ley de Portabilidad y Responsabilidad del Seguro Médico (HIPPA)~~

Los usuarios de la red de ACPSD están obligados a adherirse a las leyes estatales y federales, así como a la política de la junta. Cualquier intento de violar esas leyes o políticas mediante el uso de redes ACPSD puede resultar en disciplina o lit



## ACPSD Guía personalizada de aprendizaje digital para padres/estudiantes

dispositivos informáticos asignados por distrito, como dispositivos electrónicos personales, computadoras portátiles y computadoras de escritorio  
la red del distrito y los sistemas de apoyo y los datos transmitidos y almacenados en los sistemas  
ACPSD

### Responsabilidades anuales y concienciación sobre la seguridad de la información

Los miembros del personal revisarán anualmente los materiales de concienciación sobre la seguridad de la información presentados en el sitio web de la ACPSD.

### Uso prohibido de los recursos ACPSD

Los siguientes usos de los recursos informáticos ACPSD por parte de los miembros del personal están prohibidos en todo momento:

- uso personal no autorizado o excesivo - cualquier uso personal no debe interferir o afectar el desempeño laboral de un empleado
- infringir los derechos de propiedad intelectual de terceros o violar las leyes de derecho de autor
- avance no autorizado de los beneficios personales





## ACPSD Guía personalizada de aprendizaje digital para padres/estudiantes

Mientras que el sistema de correo electrónico tiene almacenamiento ilimitado, el distrito no puede garantizar que cualquier correo electrónico o correo electrónico en particular no se perderá debido a un error informático o humano. Los empleados del distrito deben hacer copias de seguridad o almacenar cualquier correo electrónico crítico. Ejemplos de almacenamiento de correos electrónicos son la impresión, el guardado en otros tipos de documentos (como PDF) o el archivado de mensajes en carpetas de correo electrónico fuera de línea. Un empleado debe conservar todos los correos electrónicos y otros registros relevantes relacionados con un incidente que está sujeto a litigio una vez que ese empleado es informado de la acción legal.

Los mensajes de correo electrónico se consideran registros públicos y pueden ser liberados de



## ACPSD Guía personalizada de aprendizaje digital para padres/estudiantes

El distrito se reserva el derecho de revisar cualquier correo electrónico enviado o recibido utilizando equipos del distrito y/o cuentas de correo electrónico.

Los estudiantes deben adherirse a las expectativas de comportamiento mientras utilizan la tecnología y el correo electrónico, incluyendo, pero no limitado a, las expectativas contenidas en la política de la junta.

La tecnología está en constante cambio y evolución. Debido a la naturaleza de Internet, las comunicaciones en línea y la evolución de la tecnología, el distrito no puede garantizar o garantizar la seguridad absoluta de los estudiantes durante el uso de la tecnología, incluyendo el correo electrónico y Internet. Los padres/tutores legales y los estudiantes deben comunicarse con la escuela inmediatamente con cualquier inquietud relacionada con el uso de la tecnología y la escuela debe comunicarse con ET a través del Servicio de Ayuda.

### Usos prohibidos de los recursos ACPSD

Quedan prohibidos los siguientes usos de los recursos informáticos ACPSD por parte de los estudiantes:

- el uso de computadoras escolares para fines comerciales privados (no autorizados por el distrito y/o la escuela)
- el uso de lenguaje o símbolos obscenos, intimidantes, profanos, lascivos, amenazantes, irrespetuosos o relacionados con pandillas
- eludir o intentar eludir cualquiera de las salvaguardias de seguridad o filtrado de contenido del distrito, incluido el uso de conectividad a Internet celular o externa no a través de la red del distrito (el uso de un "punto caliente", por ejemplo)



## ACPSD Guía personalizada de aprendizaje digital para padres/estudiantes

Instructor. A los estudiantes se les permite tener teléfonos celulares, pero no deben ser utilizados en clase sin permiso expreso



## ACPSD Guía personalizada de aprendizaje digital para padres/estudiantes

Los empleados informarán a su supervisor inmediato sobre cualquier inquietud relacionada con su uso de la tecnología.

### Expectativa de privacidad

Las personas no deben tener una expectativa de privacidad en el uso del correo electrónico, sistemas o equipo del distrito. El distrito puede, por una razón legítima, realizar lo siguiente:

obtener correos electrónicos enviados o recibidos a través del correo electrónico del distrito u otro sistema de mensajería/comunicación

monitorear el uso de una persona en los sistemas del distrito, incluyendo toda la actividad de Internet

confiscar y/o buscar software o equipo propiedad del distrito



## ACPSD Guía personalizada de aprendizaje digital para padres/estudiantes

### Política IHAJ Alfabetización Informática/Tecnología

Emitido 1/02

Propósito: establecer la adhesión de la junta al requisito de alfabetización de computadoras/tecnología para los estudiantes del distrito.

El objetivo principal de los estudios informáticos/tecnológicos es desarrollar ciudadanos tecnológicamente alfabetizados. Sin embargo, estos estudios no existen en el vacío -- el distrito debe usar la tecnología educativa para apoyar el plan de estudios y la instrucción. La junta cree que los estudiantes, maestros, especialistas en medios de comunicación, consejeros, administradores, gerentes y otros deben tener acceso a recursos tecnológicos y deben tener la capacidad de utilizar esos recursos en el momento y lugar de necesidad.

La junta de educación se asegurará de que los estudiantes se inscriban en ciencias de la computación para adquirir una unidad antes de la graduación, según lo requieran las regulaciones estatales.

Adoptado 1/8/02

